

Fecha	Sección	Página
23.10.2009	Primera	25

Delegado prevé rehabilitar zona aledaña al aeropuerto

Sara Pantoja

sara.pantoja@eluniversal.com.mx

La delegación Venustiano Carranza pedirá al Congreso de la Unión 205 millones de pesos para echar a andar un proyecto de rehabilitación de las colonias aledañas al Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM) para mejorar el entorno en favor de los usuarios de estas instalaciones y los habitantes de la zona.

Esta acción es similar a la que se hizo en los alrededores de la Cámara de Diputados en la anterior administración. No obstante, en esa ocasión se pidieron 500 millones de pesos y los legisladores sólo aprobaron 250.

Las colonias beneficiadas con este proyecto, según explicó el jefe delegacional, Alejandro Piña, serían la Moctezuma Segunda Sección, Peñón de los Baños, Pensador Mexicano, la Federal y la Ampliación Aviación Civil. Se trata de las mismas que a principios de septiembre sufrieron de graves inundaciones por la lluvia atípica y las fallas en el sistema de drenaje, según los primeros reportes de Protección Civil del gobierno central.

En entrevista, el funcionario informó que con ese presupuesto se pretende instalar cámaras de videovigilancia que se sumarían a las internas del aeropuerto y a las que instaló el GDF como parte del Circuito Bicentenario.

Éstas se coordinarían con el centro de mando delegacional y la Secretaría de Seguridad Pública capitalina. También complementaría la operación de la Unidad de Protección Ciudadana (UPC) Aeropuerto que ya patrulla en la zona.

Piña agregó que también se harían trabajos de mejoramiento de la imagen urbana como remozamiento de camellones, mantenimiento de banquetas, guarniciones y áreas verdes, entre otros.



Página 1 de 1 \$ 12948.39 Tam: 119 cm2 AHERNANDEZ

078. 2009.10.23